

**PESAN NATAL**  
**dari Mitropolit Singapura dan Asia Tenggara**  
**SERGIY**

**Kepada yang teramat mulia para arkhierey,  
klerus, biarawan, dan seluruh kawanan Ortodoks  
dari Eksarkat Patriark Asia Tenggara**

**Arkipastur yang teramat mulia, para romo yang terhormat,  
saudara saudari terkasih,**

Dengan segenap hati saya mengucapkan selamat perayaan Kelahiran Kristus yang penuh sukacita dan keselamatan kepada anda!

Sambil merayakan peristiwa menakjubkan ini, yang dipenuhi dengan kasih dan belas kasihan Allah yang tak terukur, Gereja Kudus menyaksikan bahwa Kelahiran Kristus *telah menyinari terang pengetahuan ke dunia* (Tropar Perayaan) – yaitu pengetahuan sejati tentang Sang Pencipta. Kita bersama adalah orang-orang yang bersenang hati, karena terang yang tidak duniawi, yang tak terpadamkan ini telah menerangi setiap dair kita.

Tetapi lihatlah di sekitar: *dunia*, yang menurut Kitab Suci *terletak dalam kejahatan* (1 Yoh 5:19), sekarang secara praktis tenggelam di dalamnya. Melihat dan memahami hal ini, kita tidak boleh bersikap tidak acuh, apalagi bermurung hati. Tugas kita sebagai umat Kristen Ortodoks adalah untuk berkontribusi bagi kemenangan kebaikan dan terang melawan kejahatan dan kegelapan. Apakah yang dapat kita lakukan untuk hal ini? Pertama-tama, perlu ingat bahwa, *perjuangan kita bukanlah melawan darah dan daging, tetapi melawan pemerintah-pemerintah, melawan penguasa-penguasa, melawan penghulu-penghulu dunia yang gelap pada zaman ini, melawan roh-roh jahat di udara* (Ef 6:12). Kita harus sadar dengan jelas, bahwa iblis, musuh mula-mula umat manusia yang diusir oleh Allah dari surga, tidaklah lengah dan senantiasa berperang.

Sayangnya, banyak orang yang terlibat dalam karyanya yang menghancurkan. Akan tetapi kita, umat berima, yang memiliki Penolong dan Pelindung yang kuat dan tak terkalahkan, dapat dan harus melawan peperangan ini dengan pekerjaan rohani yang mendalam, untuk membentuk perdamaian dan kebaikan di bumi, yang bermula dari diri sendiri, keluarga kita, dan orang terdekat kita. Setiap dari kita dipanggil untuk melawan dosa dengan kebajikan, dan kehidupan tak bertuhan dengan doa, pertobatan, perbaikan, dan kegiatan kedermawanan yang telah diperintahkan oleh Tuhan kita Yesus Kristus.

Semakin besar kebaikan di dunia, maka semakin sedikit tempat yang tersisa bagi kejahatan, karena ia, menurut pendapat para bapa kudus Gereja, tidak muncul dengan sendirinya, tetapi hanya terbentuk di sana, di tempat kebaikan terkuras – serupa dengan bagaimana kegelapan, yang tidak memiliki sumber dari sendirinya, tetapi hanya terbentuk di sana, di tempat terang memudar. Maka, sebagai prajurit Kristus, mari kita membawa terang iman dan kasih ke dunia!

Lagi dan lagi saya mengucapkan selamat hari raya kepada anda, yang saya kasihi!

Dengan kasih dalam Bayi Ilahi Kristus,

+ **SERGIY**  
**Mitropolit Singapura dan Asia Tenggara**  
**Eksark Patriark Asia Tenggara**

*Kelahiran Kristus*  
*2025*  
*Singapura*